

Esta Zona es Propicia Para Difundir Las Ideas de Integración Económica

En una ceremonia, revestida del protocolo que rodea a estos actos, el canciller Carlos Martínez Sotomayor y el rector de la Universidad de Concepción, doctor Ignacio González Gignoués, suscribieron con sus firmas el documento del convenio entre la Secretaría Ejecutiva de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio y la Universidad local.

El ministro de Relaciones, Martínez Sotomayor, para asistir a esta ceremonia llegó en la mañana de ayer a esta ciudad, en el tren nocturno, siendo recibido por altos personeros de la Universidad de Concepción y por las autoridades provinciales y locales, encabezadas por el intendente de la provincia, Esteban Iturra Pacheco. También se encontraban presente en los andenes de la Estación Central numerosos amigos personales y correligionarios del Canciller. Junto con él, integrando su comitiva viajaron a esta ciudad su esposa, Marta Nogueira de Martínez; la secretaria general de la Comisión Nacional Consultiva de la ALALC, Vivian Schwartz; el jefe del Departamento de Estudios Económicos de la ALALC, Patricio Leiva; y su secretario privado, Claudio Aliaga Freire.

Luego de su arribo el canciller Martínez Sotomayor se dirigió a la Casa de Huéspedes de la CAP, donde se hospedó y minutos más tarde ofreció su primera de dos conferencias de prensa, en la que se refirió principalmente al conflicto planteado con Bolivia por el anexamiento de parte de las aguas del río Látice por el Gobierno de Chile

y a las declaraciones formuladas por representantes diplomáticos de otros países latinoamericanos en La Paz.

Al mediodía el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, acompañado de su esposa y de los miembros de su reducida comitiva, asistió a una sesión solemne del Cuerpo Consular, que se celebró en el Club Concepción, con asistencia de la casi totalidad de los cónsules acreditados ante nuestro Gobierno.

FIRMA DEL CONVENIO

Luego de ofrecer su segunda conferencia de prensa y radio el Canciller asistió, a las 19 horas, a la firma del acta del convenio entre la Secretaría Ejecutiva de la ALALC y la Universidad de Concepción. Antes firmó el libro de visitas ilustres de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad.

Junto al Canciller y el rector Ignacio González Gignoués tomaron posesión el decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, Manuel Sanhueza Cruz y el profesor de la Escuela de Derecho, Waldo Otárola Agüeroque. En la ceremonia se encontraban presentes el intendente Esteban Iturra Pacheco, autoridades provinciales y locales, y miembros del Cuerpo Consular, como también otros personeros de la Universidad local.

El canciller Martínez Sotomayor, tras firmar el acta declaró a "La Tribuna" que "el Canciller no obtuvo, correspondiente autorización al convenio suscrito con la Universidad de Concepción".

"Es el primero que se materializa

dentro de esta política que propiciamos porque las universidades chilenas y otros centros culturales del país puedan contribuir, en sus respectivas zonas, a una más amplia difusión de las ideas sobre integración económica de América Latina y particularmente sobre los objetivos y perspectivas de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio" expresó.

Luego manifestó que la región de Concepción brindaba peculiaridades muy propicias para que a través de este convenio pueda promoverse, tanto en el ambiente universitario mismo como entre los sectores industrial y de la producción la materialización de esta inquietud por el proceso de integración del continente que constituye hoy uno de los puntos claves en torno al cual gira la discusión que se moviliza en América Latina.

"Deseo destacar —dijo finalmente— que estos propósitos que hoy concretamos con la firma de este convenio, tuvieron su origen en la propia Universidad de Concepción y será una buena experiencia para aplicarla a través de otros convenios entre la Secretaría Ejecutiva de la ALALC en Chile y las demás universidades del país".

Luego de la firma del convenio el Canciller ofreció una conferencia en la tribuna universitaria y por la noche asistió a la comida que en su honor ofreció la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad y que fue servida en los comedores del Club Concepción.

El canciller Carlos Martínez y su comitiva regresará hoy a la capital



MANIFESTACION.-- Anoche se efectuó en los salones del Club Concepción la manifestación ofrecida al canciller Carlos Martínez Sotomayor por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción con motivo de la celebración del convenio sobre la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio que celebró dicha facultad con la Comisión Nacional Consultiva de la Zona de Libre Comercio Latinoamericano. Durante la manifestación, aparecen en el grabado de izquierda a derecha el alcalde, Guillermo Villafañe León; señora Mena de Sobarzo; señor Arturo Mery; señora María Molina de García; señor Juan Bianchi Bianchi; rector de la Universidad de Concepción, doctor Ignacio González Ginouvés; señora Gabriela de Sanhueza; canciller Carlos Martínez; señora María González de Ginouvés; contralmirante Ramón Barros González y señora Juana de Broghamer.